

Esencia: Dulces hijos, permaneced en la peregrinación del recuerdo usando varios métodos. Olvidad este mundo viejo. Recordad vuestro *dulce hogar* y el mundo nuevo.

Pregunta: ¿Qué *actos*, es decir, qué esfuerzos, sólo tienen lugar en este tiempo y no en otro momento del ciclo?

Respuesta: En el ciclo entero, sólo en el tiempo de la confluencia se hace el esfuerzo de permanecer en la peregrinación del recuerdo y de hacer al alma pura, y se lleva a cabo el *acto* de purificar el mundo entero. Este *acto se repite* cada ciclo. Vosotros hijos entendéis estos secretos *maravillosos* del *drama* eterno e imperecedero.

Om shanti. El Padre espiritual se sienta aquí y os explica a los hijos espirituales. Por tanto, vosotros hijos espirituales os tenéis que sentar en conciencia del alma, en un estado espiritual, y escucharle con fe en vuestro intelecto. El Padre ha explicado: es el alma la que escucha a través de sus *órganos*. Recordad esto muy firmemente. Cada uno de vosotros debe mantener el ciclo de salvación y degradación en vuestro intelecto. Este conocimiento y esa devoción están incluidos en esto. Mientras camináis y os desplazáis de un lado a otro, mantened en vuestro intelecto cómo continúa representándose la obra de este conocimiento y la devoción, la felicidad y el pesar, el día y la noche. Nosotros representamos nuestros *papeles* durante 84 nacimientos. El Padre lo recuerda todo así que El os inspira a los hijos a hacer esfuerzos para permanecer en el recuerdo. Mediante esto, se elimina vuestro karma negativo y lograréis el reino. Sabéis que este mundo viejo ahora se va a destruir. Cuando vuestra casa se ha hecho vieja y sabéis que se está construyendo una nueva, tenéis internamente la fe de qué vais a ir pronto a vuestra nueva casa. Sin embargo, a veces hacen falta uno o dos años para que se construya una casa nueva. Por ejemplo, cuando se estaba construyendo la *Casa de Gobierno* en Nueva Delhi, el *Gobierno* dijo que se *trasladaría* a Nueva Delhi. Hijos, entendéis que este mundo ilimitado entero es viejo. Ahora tenéis que ir a ese mundo nuevo. Baba os muestra muchos métodos. Mantened vuestro intelecto ocupado en la peregrinación del recuerdo usando estos métodos. Ahora tenemos que regresar al hogar y por esto tenemos que recordar el *dulce hogar* por el que la gente se rompe sus cabezas. Se os ha explicado, dulcísimos hijos, que ahora se tiene que destruir esta tierra del pesar. Aunque vivís aquí en el mundo viejo, no os gusta. Ahora tenemos que ir a ese mundo nuevo. Aunque no tenéis los cuadros delante de vosotros, entendéis que ahora es el final de este mundo viejo. Ahora iremos a un mundo nuevo. En el camino de la devoción hay tantos cuadros. Comparado con eso vosotros tenéis muy pocos. Vuestros cuadros son los del camino de este conocimiento, mientras que los suyos son los del camino de la devoción. Toda la devoción sucede con cuadros. Sin embargo, vuestros cuadros son *reales*. Por tanto, vosotros podéis explicar qué es *correcto* y qué es *erróneo*. A Baba se le llama *todoconocedor*. Vosotros tenéis este *conocimiento*. Sabéis cuántos nacimientos habéis tenido a lo largo del ciclo entero. Sabéis cómo rota el ciclo. Tenéis que permanecer en el recuerdo constante del Padre y también mantener este *conocimiento* con vosotros. El Padre os da todo este *conocimiento* del Creador y la creación. Por tanto, vosotros también recordáis al Padre. Baba ha explicado: Yo soy vuestro Padre, *Profesor* y Satguru. Simplemente explicad que Baba dice: Me llamasteis el Purificador, el *Liberador* y el *Guía*. ¿El *Guía* a dónde? El *Guía* a la tierra de la paz y la liberación. El Padre os lleva y os deja allí. Hijos, Él os enseña, os educa, os hace hermosos, os lleva al hogar y os deja allí. No

importa cuánto conocimiento de los elementos y del elemento brahm tenga alguien, nadie excepto el Padre puede llevaros allí. Ellos piensan que se fundirán con el elemento brahm. Está en vuestro intelecto que la tierra de la paz es vuestro hogar. Primero regresaréis allí y después seréis los primeros en entrar en el mundo nuevo. Todos los demás vendrán más tarde. Vosotros sabéis cómo, los de todas las demás religiones vienen de formas diferentes. ¿De quiénes son los reinos que existen en las edades de oro y de plata? ¿Cuáles son sus escrituras religiosas? Los de la dinastía del sol y la dinastía de la luna sólo tienen una única escritura. Sin embargo, ese Gita no es *real* porque este conocimiento que vosotros ahora recibís aquí termina aquí; allí no hay escrituras. Las escrituras de todas las religiones que vienen después de la edad de cobre existen todo el tiempo; continúan desde entonces. Ahora se está estableciendo el único dharma y todas las demás religiones se destruirán. La gente continúa hablando de un reino, una religión, un idioma y una directriz. Sólo el Único puede establecer eso. Vosotros hijos tenéis el conocimiento de todo en vuestro intelecto, desde la edad de oro hasta el final de la edad de hierro. El Padre dice: ahora haced esfuerzos para haceros puros. Os ha llevado medio ciclo haceros impuros. De hecho, incluso podéis decir que el ciclo entero. Sólo ahora aprendéis a permanecer en la peregrinación del recuerdo. Este estudio no existe allí. Las deidades no hacen esfuerzos para hacerse de impuras, puras. Ellas estudiaron Raja Yoga anteriormente y fueron allí después de hacerse puras aquí. Se le llama la tierra de la felicidad. Sabéis que sólo en este tiempo en el ciclo entero hacéis esfuerzos para permanecer en la peregrinación del recuerdo. Sabéis que el esfuerzo, es decir, el *acto* de purificar el mundo impuro, se *repetirá* en el ciclo siguiente. Definitivamente vais alrededor del ciclo. Todas estas cosas, acerca de que esto es una obra y cómo todas las almas son actores con *papeles* imperecederos grabados en ellas, están en vuestro intelecto; es como un *drama*. Esas *películas* se desgastan a medida que se hacen viejas. Estas imperecedera. También es *asombroso* cómo un *papel* entero está grabado en un alma tan diminuta. El Padre os explica cosas muy profundas y sutiles. Cuando los demás escuchan estas cosas, dicen que aquí se explican cosas muy *asombrosas*. Nosotros ahora entendemos qué es un alma. Todos entienden acerca del cuerpo. Los *médicos* pueden sacar el *corazón* de un ser humano y ponerlo otra vez, pero nadie sabe acerca del alma. Nadie ni siquiera sabe cómo las almas se hacen de impuras, puras. Ellos hablan de un alma impura, un alma pura, una gran alma. Todos claman: ¡Oh Purificador, ven y purifícanos! Sin embargo, ¿cómo puede hacerse pura un alma? Se necesita al *Cirujano* eterno para esto. Las almas claman a Aquél que está más allá del nacimiento. Sólo Él tiene la cura para purificar al alma. Por tanto, hijos, deberíais tener piel de gallina de felicidad, sabiendo que Dios os está enseñando. Él ciertamente os convertirá en dioses y diosas. En el camino de la devoción, llaman diosa a Lakshmi y dios a Narayan. Así como son el rey y la reina así son los residentes del reino. Él os hace tan puros como Él mismo. Él también os convierte en océanos de este conocimiento y así os hace más grandes que Él mismo. Os convierte en los amos del mundo. Cada uno de vosotros tiene que representar el *papel completo* de hacerse puro e impuro. Vosotros sabéis que Baba ha venido una vez más para establecer el dharma original eterno de las deidades. De este dharma se dice que ha desaparecido. Se compara con un árbol baniano del que emergen muchas ramas, pero no hay tronco. Aquí también, han emergido muchas ramas de las diferentes religiones, pero la *base* del dharma de las deidades ya no existe; ha desaparecido. El Padre dice: ese dharma existe, pero ellos han cambiado su nombre. Debido a que ya no son puros, no se pueden llamar a sí mismos deidades. Solo debido a que ya no existe, el Padre viene para crear la creación. Vosotros entendéis que erais deidades puras y que ahora os habéis hecho impuros. Lo mismo sucede con todo. Vosotros hijos no deberíais olvidar esto. El primer y principal destino es recordar al Padre a través de quién os hacéis puros. Todos dicen: ven y purifícanos. No piden que se les convierta en reyes o reinas. Por tanto, vosotros hijos deberíais tener muchísima dicha espiritual. Sabéis que sois los hijos de Dios. Ahora, definitivamente, deberíamos

recibir nuestra herencia. Hemos representado esos *papeles* ciclo tras ciclo. El árbol continúa creciendo. Baba os ha explicado los cuadros y cómo éste es el cuadro de la salvación. Vosotros podéis explicar *oralmente* así como con los cuadros. Los secretos del principio, el medio y el final del mundo están en estos cuadros vuestros. Los hijos hacéis *servicio* para hacer a los demás similares a vosotros mismos. Debéis estudiar y también intentar enseñar a los demás. Cuanto más estudiáis, más elevada la posición que reivindicáis. El Padre dice: Yo os inspiro a hacer esfuerzos, pero esto también tiene que estar en vuestra fortuna. Cada uno continúa haciendo esfuerzos de acuerdo al *drama*. El Padre también os ha explicado los secretos del *drama*. El Padre es el Padre y también el *Profesor*. Junto a ello, Él también es el Satguru verdadero que os lleva de regreso con Él. El Padre es la Imagen Inmortal. Este es el trono de esta alma a través del cual éste representa su *papel*. El Padre también necesita un trono para representar Su *papel* y conceder salvación. El Padre dice: Yo tengo que entrar en un cuerpo corriente. No puedo tener ninguna pompa ni esplendor. Los *seguidores* de esos gurúes tienen un trono de oro para su gurú. Han construido palacios, etcétera. ¿Qué crearíais vosotros? Vosotros sois hijos y también *estudiantes*. Por tanto, ¿qué haríais por Él? ¿Dónde lo crearéis? Éste es común y corriente. Se os ha explicado, hijos, que también tenéis que *servir* a las prostitutas. También tenéis que elevar a los pobres. Algunos hijos están haciendo esfuerzos para hacer esto. Incluso han ido a Benarés. Si les eleváis, la gente dirá que los BKs están realizando maravillas, que incluso le están dando este conocimiento a las prostitutas. También tenéis que explicarles que deben renunciar esa ocupación y convertirse en los amos del Templo de Shiva. Estudiad este *conocimiento* y después dádselo a los demás. Las prostitutas después pueden dárselo a otros. Una vez que la gente estudie esto y se haga lista, también puede explicarlo a sus *agentes*. Tened los cuadros en una *sala* y explicad a los demás y todos dirán: es asombroso cómo los *BKs* se han convertido en instrumentos para convertir a las prostitutas en residentes del Templo de Shiva. Vosotros hijos deberíais tener tales pensamientos de *servicio*. Tenéis una *responsabilidad* muy grande. Tenéis que elevar a los que tienen intelectos de piedra, a los jorobados, a los nativos y a los que no tienen virtudes. Se recuerda que incluso se elevó a los sabios. Vosotros entendéis que se elevará a los sabios al final. Si vinieran y os pertenecieran ahora, el camino de la devoción terminaría; habría una *revolución*. Los sannyasis dejarían sus ashrams diciendo que han sido derrotados. Eso sucederá al final. Baba continúa dándoos *directrices* sobre cómo hacerlo todo. Baba no puede ir a ningún sitio. El Padre dirá: id y aprended de los hijos. Él continúa dándoos, hijos, diferentes formas de explicar. Realizad tal tarea que la gente cante vuestra alabanza. Se recuerda que Dios llenó a las Shaktis con las flechas de este conocimiento. Esta es la flecha del conocimiento. Vosotros sabéis que esta flecha os llevará de este mundo al otro mundo. Por tanto, hijos, debéis tener un intelecto de muy largo alcance. Si se glorifica vuestro nombre incluso en un lugar y el *Gobierno* es consciente de eso, vuestra influencia se esparcirá mucho. Si emergen de 5 a 7 *agentes* de un lugar, eso se imprimirá en los periódicos. Ellos dirán: los *BKs* han hecho que las prostitutas renuncien a esa ocupación y las han convertido en amos del Templo de Shiva. Habría mucha alabanza de vosotros. También traerían todo su dinero. ¿Qué haríais con ese dinero? Abriríais grandes *centros*. Podríais utilizar el dinero para hacer cuadros, etcétera. Entonces la gente los verá y se sorprenderá. Dirán: deberíais ser los primeros en recibir un *premio*. Llevarían vuestros cuadros a la *Casa de Gobierno*. Se enamorarían de ellos. Vosotros deberíais tener el deseo en vuestro corazón de convertir a los seres humanos corrientes en deidades. Sabéis que los que tomaron este conocimiento en el ciclo anterior lo tomarán otra vez. Se requiere mucho esfuerzo para renunciar a todas la riqueza etc. Baba ha explicado: Yo no recuerdo mi casa, amigos o familiares. ¿Qué recuerdo? No recuerdo a nadie excepto al Padre y a vosotros hijos. Yo lo he *intercambiado* todo. ¿A dónde más podría ir mi intelecto? Yo le he dado este

carruaje al Padre. Estoy estudiando igual que vosotros. Solo que yo le he dado este carruaje a Baba en *préstamo*. Vosotros sabéis que estamos haciendo esfuerzos para ir a la tierra de la dinastía del sol en primer lugar. Esta es la historia de convertirse en Narayan de ser un humano corriente. Son las almas las que reciben el tercer ojo. Yo, esta alma, estoy estudiando este *conocimiento* para convertirme en una deidad. Después me convertiré en un rey de reyes. Shiv Baba dice: Yo os estoy haciendo *doblemente* coronados. Vuestro intelecto ahora se ha abierto mucho, exactamente como lo hizo en el ciclo anterior, de acuerdo al *drama*. Ahora tenéis que permanecer en la peregrinación del recuerdo. También tenéis que continuar rotando el ciclo del mundo. Sacad el mundo viejo de vuestro intelecto. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Mantened en vuestro intelecto que está teniendo lugar un nuevo establecimiento para vosotros. Este mundo viejo de pesar ahora está a punto de terminar. No os debería gustar este mundo en absoluto.
2. Baba *intercambió* todo lo que tenía y por eso su intelecto no va hacia ningún lugar. Por tanto, *seguid al padre*. El único deseo que vuestro corazón debería tener es cómo servir a los seres humanos para convertirlos en deidades y cómo cambiar este burdel en el Templo de Shiva.

Bendición: Que seáis un observador desapegado mientras observáis quien termina con cualquier forma *sutilde* conciencia de cuerpo.

No dar *consideración* a las ideas de otros o interrumpirles es una forma *sutil* de conciencia de cuerpo. Os hace insultaros a vosotros mismos y a los demás. Esto es debido a que alguien que interrumpe a otros tiene arrogancia y aquel a quien se interrumpe se siente insultado. Por tanto, mantened la bendición de ser un observador desapegado en vuestra conciencia mientras creáis cada pensamiento y lleváis a cabo cada acción. Mantened el escudo del *drama* y permaneced en los rñles del *drama*, y así terminéis esta forma *sutil* de “Yo” y deis a todos consideración y amor. Entonces ellos cooperarán con vosotros para siempre.

Eslogan: En base al agua del shrimat de Dios, haced poderosa la semilla de las acciones.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Experimentad con vuestra mente y los poderes del yoga en vosotros mismos y los demás.

A cada momento, vosotros, vosotros mismos y los demás deberías experimentar automáticamente tener vibraciones puras de buenos deseos y sentimientos puros hacia cada alma. A cada momento, que haya siempre bendiciones emergiendo de vuestra mente hacia todas las almas. Al igual que os habéis vuelto experimentados en permanecer ocupados en servir con palabras, mantened así vuestra mente constantemente ocupada en hacer este servicio. Cuando no se os da ningún servicio para hacer, os sentís vacíos. Haced que el servicio con vuestra mente continúe sucediendo automáticamente de esta forma igual que el servicio que se hace con las palabras.